



El 25% de las empresas familiares cuenta con consejo de familia

TONI GARGANTÉ *Barcelona*

Sólo el 25% de las compañías familiares cuentan con un consejo de familia (figura que involucra todos los miembros propietarios de la empresa en la gestión de su patrimonio y activos), frente a la media española del 40%. Esta situación va unida a una menor "satisfacción" de los accionistas en Cataluña, con un mismo nivel de beneficios, según un estudio realizado por Esade, el BBVA y la consultora FBK.

El profesor de Esade, Albert Gimeno destacó que una

de las principales conclusiones del estudio, realizado entre 1.237 empresas, es la "escasa comunicación existente en la empresa catalana entre los propietarios" y la necesidad de que las empresas se agrupen en entornos patronales como el Instituto de la Empresa Familiar (IEF) o las cámaras de comercio. Gimeno indicó que muchas empresas han puesto el acento en contratar miembros independientes en el consejo de administración, olvidándose que un consejo de familia puede solucionar temas de sucesión.